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Berlin, 20.11.2024 

Protokoll 71. Sitzung Aktionsfondsjury QM Auguste-Viktoria-Allee 

Termin:               Dienstag, 19.11.2024 
                                         18 Uhr im QM-Büro 
                                           
Anwesend: 

Morag McDonald 
Brigitte Heidelmeyer 
Gudrun Großler-Scholla 
Mehriban Ibryamova 
 

                                          
QM-Team:   Babeta Ymeri 
                                          Robin Lehmann 
    

 
Antragsteller/-in:             Chor der St. Rita Gemeinde, vertreten durch Frau Spiegel  

 Deutsch-Polnisches Hilfswerk e.V., vertreten durch Herrn Droske 

 

 

Tagesordnungspunkte 

1. Begrüßung und Abstimmungssituation 
2. Anträge, Rückfragen, Diskussionen und Abstimmungsergebnisse  

 

 

 



1. Begrüßung und Abstimmungssituation 

 
Das QM-team begrüßt die anwesenden Mitglieder und eröffnet die Sitzung. Es wurden dieses Mal drei 
Anträge eingereicht. Mit vier anwesenden Mitgliedern ist die Jury nicht beschlussfähig. Das QM-Team 
wird die Stimmen der anderen Mitglieder im Nachgang abfragen und die Jury mit Versendung des 
Protokolls über die finalen Abstimmungsergebnisse informieren. Das QM-Team teilt den Mitgliedern mit, 
dass für das Jahr 2024 noch etwa 1.800€ aus dem Fördertopf zur Verfügung stehen.  
 

2. Anträge, Rückfragen, Diskussionen und Abstimmungsergebnisse  

 

Antrag: „Adventskonzert mit anschließender Begegnung“ 
 
Zu Beginn der Adventszeit plant der Chor der St. Rita Kirchgemeinde ein Konzert des Chors „Blue 
Ladies“. Anschließend an das Konzert soll es noch ein gemütliches Beisammensein mit Canapés, 
Kuchen, Kaffee geben. Die beantragten Fördermittel sind zur Finanzierung von Dekorationselementen für 
den Kirchensaal sowie Getränke und das Essen angedacht.  
 
Die Jury hat keine Rückfragen zum Antrag.  
 
Abstimmung:  
 
Die vier anwesenden Jury-Mitglieder stimmten für die Aktion. Zwei weitere Stimmen von nicht 
anwesenden Jury-Mitglieder wurden im Umlaufverfahren eingeholt.  
 
Ja: 6 Stimmen 

Nein: 0 Stimmen 

Die Jury hat den Antrag somit genehmigt. Das QM-Team benachrichtigt die Antragstellerin. 

 

Antrag: „Basteln und Dekorieren für ein schönes Weihnachtsfest“ 
 
Bei der Aktion geht es darum, die Nachbarschaft dazu einzuladen, Geschenke für Heimkinder aus Polen 
und Deutschland schön zu verpacken und zu dekorieren. Der Verein führt diese Aktion seit vielen Jahren 
durch. Spender*innen geben Geschenke an den Verein, dieser verpackt diese in einer gemeinschaftlichen 
Aktion und verteilt sie dann an Heimkinder. Dafür hat der Verein feste Kooperationspartner, die jedes Jahr 
wieder besucht werden.  
 
Die Jury hat keine Rückfragen zum Antrag.  
 
Abstimmung:  
 
Die vier anwesenden Jury-Mitglieder stimmten für die Aktion. Zwei weitere Stimmen von nicht 
anwesenden Jury-Mitglieder wurden im Umlaufverfahren eingeholt.  
 
Ja: 6 Stimmen 

Nein: 0 Stimmen 

Die Jury hat den Antrag somit genehmigt. Das QM-Team benachrichtigt den Antragsteller. 

 



Antrag: „Ich zeige dir, wie ich koche II“ 
 
Der Verein würde gerne eine weitere Reihe von Kochaktionen veranstalten und Kinder und deren Eltern 
dazu einladen, mit frischen Zutaten ein Essen zu zubereiten. Über den Sommer hinweg wurde die Aktion 
bereits ein erstes Mal gefördert und stieß auf großen Anklang. Daher soll nun eine weitere Reihe von 
Kochaktionen angeboten werden. Dabei werden die Kinder von ihren Eltern oder ehrenamtlichen Helfern 
unterstützt. Bei den Aktionen können sich die Kinder vernetzen und der Umgang mit alltäglichen 
Küchenutensilien wird gefördert. Die Aktion soll mindestens zehn Mal stattfinden. 
 
Die Jury hat stellt die Frage, warum im Kostenplan auch die Finanzierung eines Wasserhahns für 150€ 
enthalten ist. Der Antragsteller erklärt, dass der vorhandene Wasserhahn defekt ist und ausgetauscht 
werden muss, um den Abwasch zu ermöglichen. Der Verein verfügt momentan über keine Mittel, um 
selbst einen neuen Wasserhahn zu finanzieren. 
 
Abstimmung:  
 
Die vier anwesenden Jury-Mitglieder stimmten für die Aktion. Zwei weitere Stimmen von nicht 
anwesenden Jury-Mitglieder wurden im Umlaufverfahren eingeholt.  
 
Ja: 6 Stimmen 

Nein: 0 Stimmen 

Die Jury hat den Antrag somit genehmigt. Das QM-Team benachrichtigt den Antragsteller. 

 
Protokoll: Robin Lehmann, 20.11.2024/ Finalisierung am 26.11.24 


